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Anfrage 
 

1. Sind für 2011 Fördermittel des Bundes für das Fahrradverleihsystem gezahlt worden? 
 

 

2. Hängen Höhe und Auszahlung der Fördermittel von der Inbetriebnahme des 
Verleihsystems ab? 

 

3. Ist gesichert, dass der Bund für 2012 Fördermittel zur Verfügung stellt? 
 

4. Geht der Magistrat davon aus, dass das Projekt kostendeckend weitergeführt werden 
kann? 

 
5. Wie beabsichtigt die Stadt Kassel eine Fortführung des Projektes zu finanzieren, wenn die 

Förderung des Bundes Ende 2012 ausläuft? 
a) In welcher Höhe? 
b) Wie lange? 

 
6. Wer sind bei diesem Projekt  die Vertragspartner der Stadt? 

a) Welche Vertragspartner haben die Verzögerungen der Inbetriebnahme zu 
verantworten? 

 
7. Beabsichtigt die Stadt aufgrund der Verzögerungen Schadenersatz bei den 

Vertragspartnern einzufordern? 
 

8. Besteht aufgrund der Verzögerungen die Möglichkeit, die Verträge zu kündigen und 
beabsichtigt die Stadt eine Kündigung? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Frau Steinbach, Leiterin Straßenverkehrs- 
und Tiefbauamt, erklärt Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 
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